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КХЛ как организация 

 
Канарейкин - о проблеме "блатных детей": хоккей - дорогой вид спорта, не 
каждая семья потянет (Советский спорт) 
Ранее первый вице-президент ФХР Роман Ротенберг заявил, что в спорте нельзя 
допускать неправильной коммерциализации.  

перейти к статье 

Кадейкин о продлении сезона КХЛ: "Супер, классное решение. Теперь 
сравниваемся по срокам с Северной Америкой. Грех не взять то, что 
работает и проверено" (Sports.ru) 
Александр Кадейкин прокомментировал продление сезона КХЛ.  

перейти к статье 

Андрей Назаров назвал важные факторы развития КХЛ и российского 
хоккея (Чемпионат.com) 
Известный тренер Андрей Назаров рассказал о факторах развития 
Континентальной хоккейной лиги и российского хоккея в целом. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Канарейкин предположил, что система игры "Локомотива" может быть 
построена вокруг Радулова (Советский спорт) 
В четверг, 6 июня, ярославцы объявили о подписании контракта со звездным 
нападающим.  

перейти к статье 

Кадейкин: Челябинск - хоккейная Мекка в России (Советский спорт) 
Форвард подписал двухлетний контракт.  

перейти к статье 

"Надо идти туда, где в тебе больше заинтересованы". Кадейкин - о 
контракте с "Трактором" (Чемпионат.com) 
Нападающий "Трактора" Александр Кадейкин рассказал о своем переходе в стан 
челябинского клуба. 

перейти к статье 

Кадейкин: Ротенберг - требовательный и эмоциональный, хочет 
побеждать в каждом моменте (Чемпионат.com) 
Нападающий "Трактора" Александр Кадейкин рассказал о работе с главным 
тренером СКА Романом Ротенбергом во время выступления хоккеиста за клуб с 
берегов Невы. 



 

 

перейти к статье 

Канарейкин: если совет директоров СКА утвердил тренера, значит, в него 
верят (Советский спорт) 
Роман Ротенберг сохранил свой пост.  

перейти к статье 

Крикунов - о Шипачеве: "Если все сложится в минском "Динамо", по 
результатам будет лучше, чем в "Ак Барсе" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Бывший тренер сборной России и "Ак Барса" Владимир Крикунов поделился 
мнением о возможном переходе нападающего казанского клуба Вадима 
Шипачева в минское "Динамо".  

перейти к статье 

"Металлург" представил план предсезонной подготовки (Чемпионат.com) 
Хоккейный клуб "Металлург" опубликовал план предсезонной подготовки на лето 
2024 года. 

перейти к статье 

"Ротенберг растет как тренер. А то, что на него наезжают, это просто 
зависть" - Кожевников (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников сказал "Матч ТВ", что 
главный тренер СКА Роман Ротенберг растет как специалист. 

перейти к статье 

Медведев о СКА: "Уверен, клуб будет развиваться дальше" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
Председатель совета директоров СКА Александр Медведев заявил "СЭ", что 
клуб продолжит свое развитие. 

перейти к статье 

Как Ротенберг опять вписал СКА в потолок зарплат? Расторжения на 350 
миллионов и лазейки в регламенте КХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Армейцы переподписали лидеров и расстались с дорогостоящими игроками. 

перейти к статье 

СКА разгрузил платежную ведомость более чем на 60 миллионов рублей 
благодаря переподписаниям контрактов (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
"СЭ" стали известны подробности переподписаний контрактов хоккеистов СКА в 
это межсезонье.  

перейти к статье 

Кодола об обмене в "Барыс": "Буду изучать казахстанский язык" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Барыса" Владислав Кодола поделился мнением об обмене из 
минского "Динамо".  

перейти к статье 

Головная боль "Северстали" в межсезонье - пол зарплат. Клуб из 
Череповца практически сформирован (Allhockey (allhockey.ru)) 



 

 

"Сталевары" укрепили линию обороны, но могут еще последовать и точечные 
трансферы. 

перейти к статье 

Шипачев станет "зубром"? (Allhockey (allhockey.ru)) 
Неплохой вариант, но опция с "Локомотивом" более многообещающая. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Во дворце "Сокольники" сообщили о договоренности о домашних играх 
"Спартака" в МХЛ (ТАСС) 
Красно-белые проводили домашние игры МХЛ на Малой спортивной арене 
"Лужники" с 2021 года 

перейти к статье 

"Металлург" отремонтировал жилой блок для молодежной команды 
(Sport-42.ru) 
Молодежная хоккейная команда "Кузнецкие Медведи" с 1 июля приступит к 
подготовке к новому сезону.  

перейти к статье 

Тренеры символической сборной сезона 2023/2024 (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Официальный сайт МХЛ продолжает серию материалов, посвященных 
символической сборной сезона 2023/2024 по версии комментатора КХЛ ТВ и 
эксперта MHL.KHL.ru Антона Васятина.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Самое главное - вернуть кубок ЖХЛ в Уфу". Верховцева - о переходе в 
"Агидель" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
 Нападающий Карина Верховцева после четырех сезонов в красноярской 
"Бирюсе" приняла решение сменить клуб. 

перейти к статье 

Диана Фархутдинова поднялась в топ-5. Лучшие вратари в истории ЖХЛ 
по количеству "сухарей" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Whl.khl.ru продолжает цикл материалов, посвященный лучшим игрокам в 
истории ЖХЛ.  

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

"Нет ощущения, что чего-то не хватает". Готов ли хоккейный мир принять 
Россию обратно? (Чемпионат.com) 
Ответ финнов вас удивит. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 



 

 

 
Силаев и Демидов попали в топ-3 итогового рейтинга драфта НХЛ - 2024 
от The Hockey News (Чемпионат.com) 
Защитник "Торпедо" Антон Силаев и нападающий "СКА-1946" Иван Демидов 
вошли в топ-3 рейтинга предстоящего драфта Национальной хоккейной лиги 
(НХЛ) по версии The Hockey News. Всего в рейтинге оказалось шесть российских 
хоккеистов, а также один беларус. 

перейти к статье 

Овечкин сыграл в футбол, Кросби близок к новому контракту. Итоги дня в 
хоккее (Чемпионат.com) 
Компания Зарипова закончила 2023 год с убытком, американские журналисты 
сделали прогноз на финал Кубка Стэнли. 

перейти к статье 

Каменский: "У "Флориды" больше шансов на победу в Кубке Стэнли" 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Олимпийский чемпион Валерий Каменский поделился ожиданиями от 
финальной серии Кубка Стэнли между "Флоридой" и "Эдмонтоном". 

перейти к статье 

Сергей Светлов: "Без России турнир четырех наций в Бостоне и Монреале 
выглядит сиротливо" (Russia-hockey.ru) 
О первом матче финальной серии плей-офф НХЛ "Флорида" - "Эдмонтон" (3:0) и 
других событиях в заокеанском хоккее - олимпийский чемпион-1988, чемпион 
мира-1986, участник Тренерского совета ФХР, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Разное 
 

"Одними "барысовцами" мы в элитном дивизионе не удержимся. Нужно 
усиливаться казахстанцами из зарубежных лиг" (Sports.ru/tribuna) 
Болельщик сборной Казахстана Антон Байер, проживающий в Германии, 
поделился своим мнением об итогах чемпионата мира в Остраве и о 
необходимости создания скаутской службы в КФХ с целью поиска 
потенциальных игроков сборной Казахстана.  

перейти к статье 

Сычев считает, что футбол сложнее хоккея (ТАСС) 
Играть в футбол сложнее, чем в хоккей. Такое мнение ТАСС в кулуарах 
Петербургского международного экономического форума (ПМЭФ) высказал 
бронзовый призер чемпионата Европы 2008 года по футболу Дмитрий Сычев.  

перейти к статье 

Мэрия против прокуратуры. В Уфе стартовал хоккейный турнир за Кубок 
главы администрации (Пруфы (prufy.ru)) 
Сражения состоятся в Центре спортивной подготовки 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Канарейкин - о проблеме "блатных детей": хоккей - дорогой вид спорта, не 
каждая семья потянет (Советский спорт, Москва, 8 июня 2024) 
Ранее первый вице-президент ФХР Роман Ротенберг заявил, что в спорте нельзя 
допускать неправильной коммерциализации.  
Заслуженный тренер России Федор Канарейкин прокомментировал слова 
первого вице-президента Федерации хоккея России (ФХР) Романа Ротенберга о 
том, что в спорте нельзя допускать неправильной коммерциализации.  
И в наше время, и в последующие годы многие люди воспитывались во дворе, 
большой контакт был, очень много времени проводили на катках, которые 
заливали сами. Это давало успех. Сегодняшнее время диктует другие условия: 
много катков, много возможностей, родители, в общем-то, нацелены на 
воспитание своих детей, хотят вырастить хороших хоккеистов. Наша 
первостепенная задача - создать институт тренеров, чтобы тренер, который 
занимается с молодежью, был квалифицированным, обладал навыками 
воспитания и мог передать детям необходимые элементы и этапы хоккейного 
развития. Нам необходимо воспитать тренеров, чтобы они могли довести 
молодых ребят до того этапа, чтобы они могли конкурировать и развиваться в 
основных командах.  
К хоккею сейчас большой интерес. По поводу блатных: здесь, по-моему, уже все 
сказано. На самом деле, очень много детей воспитывались в неимущих семьях 
раньше, и они давали свои результаты. Хоккей - дорогой вид спорта. Это 
ежемесячная оплата в группах, форма, клюшки. Здесь очень много надо 
затратить, может быть, не каждая семья имеет такую возможность, может быть, 
таким семьям надо помогать. Вместе с тренерскими кадрами это основные 
моменты, на которые надо обращать внимание, - сказал Канарейкин 
корреспонденту "Советского спорта" Денису Бабину.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/kanarejkin-o-probleme-blatnyh-detej-hokkej-
dorogoj-vid-sporta-ne-kazhdaya-semya-potyanet 

К заголовкам сообщений 

Кадейкин о продлении сезона КХЛ: "Супер, классное решение. Теперь 
сравниваемся по срокам с Северной Америкой. Грех не взять то, что 
работает и проверено" (Sports.ru, Москва, 8 июня 2024) 
Александр Кадейкин прокомментировал продление сезона КХЛ.  
- Лига продлила следующий сезон на месяц, до июня. Вы это поддерживаете?  
- Это супер, классное решение. Я двумя руками за. Май, когда уже тепло на 
улице, - это лучшее время, чтобы играть важные матчи. Теперь мы сравниваемся 
по срокам с Северной Америкой. Там собираются за месяц до чемпионата и 
заканчивают за два месяца до сборов, и у нас будет так же. Это уже годами 
проверенная система. Грех не взять то, что работает и что уже проверено. 
- Противники этой системы спрашивают, что будет, когда сборная России 
вернется на чемпионаты мира.  
- Можно много причин найти, но надо отталкиваться от сегодняшнего дня. Если 
есть возможность откатать такую систему, то почему бы этим не 
воспользоваться. Когда сборная вернется, тогда уже можно будет обсуждать. У 
нас будет старый и новый опыт и появится возможность сравнить. Так что в 
любом случае это хорошая идея, - сказал нападающий "Трактора".  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/kanarejkin-o-probleme-blatnyh-detej-hokkej-dorogoj-vid-sporta-ne-kazhdaya-semya-potyanet
https://www.sovsport.ru/hockey/news/kanarejkin-o-probleme-blatnyh-detej-hokkej-dorogoj-vid-sporta-ne-kazhdaya-semya-potyanet


 

 

https://www.sports.ru/hockey/1116128553-kadejkin-o-prodlenii-sezona-kxl-super-
klassnoe-reshenie-teper-sravniva.html 

К заголовкам сообщений 

Андрей Назаров назвал важные факторы развития КХЛ и российского 
хоккея (Чемпионат.com, Москва, 8 июня 2024) 
Известный тренер Андрей Назаров рассказал о факторах развития 
Континентальной хоккейной лиги и российского хоккея в целом. 
"Прошлый сезон КХЛ, на мой взгляд, получился удачным. Мы увидели много 
реформ, много нововведений в лиге. Нужно продолжать в том же духе, работы 
еще хватает. Например, еще большее внимание надо уделять детско-
юношескому спорту. Мы видим, что появилось много новых арен, что тоже не 
может не радовать. Главное, чтобы не было проблем с логистикой. Например, 
очень важно, чтобы рядом находилось метро. По крайней мере в тех городах, где 
оно есть. Была развита транспортная инфраструктура. Все это важные факторы 
для развития лиги и всего российского хоккея. 
В рамках ПМЭФ (Петербургский международный экономический форум. - Прим. 
"Чемпионата") президент России Владимир Владимирович Путин подчеркнул, 
что наша страна доказала высокий уровень готовности и восприимчивости к 
технологическим преобразованиям. Отмечу грамотное модерирование со 
стороны политолога Сергея Караганова. Не сомневаюсь, что российский хоккей 
тоже находится на высоком уровне даже в столь непростой мировой обстановке. 
Победа обязательно будет за нами", - сказал Назаров в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5582808-andrej-nazarov-nazval-vazhnye-
faktory-razvitiya-khl-i-rossijskogo-hokkeya.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 июня 2024 

• Sports.ru, Москва, 8 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Канарейкин предположил, что система игры "Локомотива" может быть 
построена вокруг Радулова (Советский спорт, Москва, 8 июня 2024) 
В четверг, 6 июня, ярославцы объявили о подписании контракта со звездным 
нападающим.  
Заслуженный тренер России Федор Канарейкин поделился мнением о переходе 
37-летнего нападающего Александра Радулова в "Локомотив".  
Я знаю Радулова, что он за хоккеист. Это звездный игрок нашей лиги. Понятно, 
что годы никому не прибавляют, скажем так. Они незаметно продвигают 
хоккеиста к завершению карьеры. Та энергетика, тот настрой, которым обладает 
Радулов, дают с оптимизмом смотреть на его уровень игры в следующем сезоне. 
Однозначно неудавшийся сезон в "Ак Барсе". Я думаю, что игрок и клуб были 
обоюдно недовольны тем, что происходило на площадке. Клуб хотел видеть 
большее. Радулов, может быть, не давал то, что мог в зависимости от каких-то 
обстоятельств. Однозначно, он не выдал всего того, что от него ждали. Может 
быть, смена команды пойдет ему на пользу.  
Что касается Ярославля, понятно, что у них великолепная школа, но пока ничего 
не может сработать много лет. Конечно, молодежи нужен такой лидер. Я не 
думаю, что Андронов являлся этим звеном или Шалунов является им. Это игроки 

https://www.sports.ru/hockey/1116128553-kadejkin-o-prodlenii-sezona-kxl-super-klassnoe-reshenie-teper-sravniva.html
https://www.sports.ru/hockey/1116128553-kadejkin-o-prodlenii-sezona-kxl-super-klassnoe-reshenie-teper-sravniva.html
https://www.championat.com/hockey/news-5582808-andrej-nazarov-nazval-vazhnye-faktory-razvitiya-khl-i-rossijskogo-hokkeya.html
https://www.championat.com/hockey/news-5582808-andrej-nazarov-nazval-vazhnye-faktory-razvitiya-khl-i-rossijskogo-hokkeya.html
https://allhockey.ru/news/show/520016-Nazarov_proshlyj_sezon_KHL_na_moj_vzglyad_poluchilsya_udachnym
https://www.sports.ru/hockey/1116127615-andrej-nazarov-putin-podcherknul-chto-rossii-dokazala-vysokij-uroven-g.html


 

 

на хороших контрактах, на мой взгляд, они - не суперлидеры. Здесь нужен 
харизматичный человек, кем является Радулов. Он человек профессиональный, 
мобильный, мастеровитый. Если он сам найдет и к нему найдут подход, то он 
может принести большую пользу коллективу. Мы видели, что "Локомотив" - 
хорошая команда в работе, но в основном не забивающая, ей очень трудно 
даются голы. Может быть, система будет построена вокруг Радулова и принесет 
пользу, - сказал Канарейкин корреспонденту "Советского спорта" Денису Бабину.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/kanarejkin-predpolozhil-chto-sistema-igry-
lokomotiva-mozhet-byt-postroena-vokrug-radulova 

К заголовкам сообщений 

Кадейкин: Челябинск - хоккейная Мекка в России (Советский спорт, 
Москва, 8 июня 2024) 
Форвард подписал двухлетний контракт.  
Новичок "Трактора" Александр Кадейкин рассказал о своем отношении к 
местным болельщикам. Центральный нападающий считает Челябинск 
хоккейной Меккой.  
Челябинск - это хоккейный город: к "Трактору" приковано большое внимание, а 
болельщики достаточно требовательные и ждут высоких результатов. Со 
стороны такое ощущение сложилось. Челябинск - хоккейная Мекка и будет 
интересно играть в такой атмосфере, когда повышенное внимание и давление. 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/kadejkin-chelyabinsk-hokkejnaya-mekka-v-
rossii 

К заголовкам сообщений 

"Надо идти туда, где в тебе больше заинтересованы". Кадейкин - о 
контракте с "Трактором" (Чемпионат.com, Москва, 8 июня 2024) 
Нападающий "Трактора" Александр Кадейкин рассказал о своем переходе в стан 
челябинского клуба. 
 - Мы и в прошлом сезоне с "Трактором" разговаривали, поэтому поддерживали 
связь с Алексеем Владимировичем Волковым (генеральным менеджером 
"Трактора". - Прим. "Чемпионата"). Скажем так, держали друг друга в поле 
видения. Когда сезон закончился и когда стало понятно, что в Питере я не 
останусь, то Волков позвонил и узнал о планах. Так потихоньку начали двигаться 
в сторону дальнейшего сотрудничества и подписания контракта. Ничего 
сверхъестественного не было, обычные рабочие моменты. 
 - Чем вас заинтересовало предложение именно "Трактора"?  
 - Надо идти туда, где в тебе больше заинтересованы. Если брать такую 
концепцию, то выбор очевиден. "Трактор" был самым заинтересованным в 
подписании контракта. Выбор было сделать не так сложно. 

https://www.championat.com/hockey/news-5582858-nado-idti-tuda-gde-v-tebe-
bolshe-zainteresovany-kadejkin-o-kontrakte-s-traktorom.html 

К заголовкам сообщений 

Кадейкин: Ротенберг - требовательный и эмоциональный, хочет 
побеждать в каждом моменте (Чемпионат.com, Москва, 8 июня 2024) 
Нападающий "Трактора" Александр Кадейкин рассказал о работе с главным 
тренером СКА Романом Ротенбергом во время выступления хоккеиста за клуб с 
берегов Невы. 
 - Какое у вас впечатление сложилось от Романа Ротенберга как от тренера?  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/kanarejkin-predpolozhil-chto-sistema-igry-lokomotiva-mozhet-byt-postroena-vokrug-radulova
https://www.sovsport.ru/hockey/news/kanarejkin-predpolozhil-chto-sistema-igry-lokomotiva-mozhet-byt-postroena-vokrug-radulova
https://www.sovsport.ru/hockey/news/kadejkin-chelyabinsk-hokkejnaya-mekka-v-rossii
https://www.sovsport.ru/hockey/news/kadejkin-chelyabinsk-hokkejnaya-mekka-v-rossii
https://www.championat.com/hockey/news-5582858-nado-idti-tuda-gde-v-tebe-bolshe-zainteresovany-kadejkin-o-kontrakte-s-traktorom.html
https://www.championat.com/hockey/news-5582858-nado-idti-tuda-gde-v-tebe-bolshe-zainteresovany-kadejkin-o-kontrakte-s-traktorom.html


 

 

 - Роман Борисович - требовательный, эмоциональный тренер. Он хочет 
побеждать не только в каждой игре, но и в каждом отдельно взятом моменте. 
Если давать такую краткую характеристику. Часто у игроков просят высказать 
мнение об определенном тренере, но, мне кажется, лучшую характеристику 
может дать журналист, пообщавшись лично с ним и узнав его видение. 

https://www.championat.com/hockey/news-5582894-kadejkin-rotenberg-
trebovatelnyj-i-emocionalnyj-hochet-pobezhdat-v-kazhdom-momente.html 

К заголовкам сообщений 

Канарейкин: если совет директоров СКА утвердил тренера, значит, в него 
верят (Советский спорт, Москва, 8 июня 2024) 
Роман Ротенберг сохранил свой пост.  
Заслуженный тренер России Федор Канарейкин прокомментировал сохранение 
поста наставника СКА Романом Ротенбергом.  
Если совет директоров утвердил тренера, значит, он верит в него. У него 
пятилетний контракт. Он, по-моему, отработал только первый год. Работа 
продолжается. Понятное дело, что минувший сезон не удался. Команда была 
нацелена на победу в Кубке Гагарина. В СКА идет селекция, смена направления. 
Если в прошлом сезоне мы видели, что команда была нацелена на омоложение, 
в общем-то, все российские таланты собирались в ней и создавали команду, то 
в этом межсезонье мы видим, что группа опытных игроков пополнили состав 
команды: и Григоренко, и Плотников. Я думаю, что это не окончательный состав. 
Мы видим, что руководство проводит небольшую перестройку в команде, хочет 
создать сплав опыта и молодости, что в итоге должно принести положительный 
результат, который нацелит команду на победу в Кубке Гагарина, - сказал 
Канарейкин корреспонденту "Советского спорта" Денису Бабину.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/kanarejkin-esli-sovet-direktorov-ska-utverdil-
trenera-znachit-v-nego-veryat 

К заголовкам сообщений 

Крикунов - о Шипачеве: "Если все сложится в минском "Динамо", по 
результатам будет лучше, чем в "Ак Барсе" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 июня 2024) 
Бывший тренер сборной России и "Ак Барса" Владимир Крикунов поделился 
мнением о возможном переходе нападающего казанского клуба Вадима 
Шипачева в минское "Динамо".  
"Минск - один из лучших городов в Континентальной хоккейной лиге. По каким 
критериям? Инфраструктура, хоккей. Там Квартальнов, с ним интересно будет 
поработать. Если у Вадима все сложится, возможно, по результатам будет даже 
лучше, чем в "Ак Барсе".  

https://sport.business-gazeta.ru/article/295224 

К заголовкам сообщений 

"Металлург" представил план предсезонной подготовки (Чемпионат.com, 
Москва, 8 июня 2024) 
Хоккейный клуб "Металлург" опубликовал план предсезонной подготовки на лето 
2024 года. 
"Выходим из отпуска в последний месяц лета. С 1 по 7 августа запланированы 
медосмотр и первая часть сборов в Магнитогорске. 8 августа "Металлург" 
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отправляется в Минск, где будет находиться до 15 августа. На этот же день 
запланирован матч с "Витязем". 
16-19 августа "Металлург" примет участие в Кубке Республики Башкортостан. С 
20 по 26 августа команда продолжит тренироваться дома, а с 27 по 30 августа 
состоится 33-й по счету Мемориал Ромазана. Остальных участников турнира мы 
сообщим дополнительно. С 31 августа по 2 сентября "Металлург" будет 
тренироваться в Магнитогорске. 
17-й сезон чемпионата КХЛ стартует 3 сентября матчем за Кубок Открытия. 
Нашим соперником в этой игре станет ярославский "Локомотив", - сказано в 
посте в телеграм-канале клуба. 
Напомним, "Металлург" стал обладателем Кубка Гагарина - 2024.  

https://www.championat.com/hockey/news-5583234-metallurg-predstavil-plan-
predsezonnoj-podgotovki.html 

К заголовкам сообщений 

"Ротенберг растет как тренер. А то, что на него наезжают, это просто 
зависть" - Кожевников (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 8 июня 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников сказал "Матч ТВ", что 
главный тренер СКА Роман Ротенберг растет как специалист. 
Ранее председатель совета директоров СКА Александр Медведев сообщил 
"Матч ТВ", что по решению совета директоров клуба Ротенберг сохранит за 
собой пост главного тренера. 
В минувшем сезоне команда из Санкт‑Петербурга уступила "Автомобилисту" в 
четвертьфинале Кубка Гагарина (1-4). 
 - Нет ничего удивительного в том, что Ротенберг остается. А зачем его менять? 
Он устраивает всех, хорошо работает, ищет игроков. Но главное, что он 
работает, создает хорошую команду, подбирает сильных игроков. Менеджерский 
талант у него есть - это самое главное. У Ротенберга сильный штаб, в котором 
собраны хорошие специалисты. Он растет как тренер. А то, что на него 
наезжают, это просто зависть. Посмотрим на СКА в следующем сезоне. Они 
делают на него серьезную ставку, - сказал Кожевников "Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2067018_Rotenberg_rastet_kak_trener_A
_to_chto_na_nego_najezzhajut_eto_prosto_zavist__Kozhevnikov 

Похожие сообщения (3): 

• Советский спорт, Москва, 8 июня 2024 

• Sports.ru, Москва, 8 июня 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Медведев о СКА: "Уверен, клуб будет развиваться дальше" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 июня 2024) 
Председатель совета директоров СКА Александр Медведев заявил "СЭ", что 
клуб продолжит свое развитие. 
Ранее главный тренер СКА Роман Ротенберг заявил "СЭ", что требл 
футбольного "Зенита", председателем правления которого является Медведев, 
является для него личным примером. 
"Регулярно общаемся с Ротенбергом. Уверен, что с современными методами 
управления, которые начали внедряться еще с нашей работы, достигли своего 
уровня и будут развиваться дальше", - сказал Медведев "СЭ" в кулуарах ПМЭФ-
2024. 
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https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/predsedatel-soveta-direktorov-ska-
medvedev-uveren-chto-klub-prodolzhit-svoe-razvitie-2219913/ 

К заголовкам сообщений 

Как Ротенберг опять вписал СКА в потолок зарплат? Расторжения на 350 
миллионов и лазейки в регламенте КХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 8 июня 2024) 
Армейцы переподписали лидеров и расстались с дорогостоящими игроками. 
Как СКА собирается укладываться в потолок зарплат - интрига каждого 
межсезонья в последние годы. Массовая закупка, а затем массовое избавление 
от не оправдавших надежды хоккеистов - привычный процесс для армейского 
клуба. Нынешнее межсезонье - не исключение.  
Когда платежная ведомость СКА на сезон-2024/25 достигла суммы в 1,2 
миллиарда рублей при потолке в 900 миллионов, стало понятно, что работы у 
Романа Ротенберга весной будет очень много. И в первую очередь нужно 
избавляться от самых дорогих хоккеистов, которые не проявили себя в 
прошедшем чемпионате.  
Самым дорогим игроком армейцев должен был стать Алекс Гальченюк с 
зарплатой в 100 миллионов. Нельзя сказать, что он провалился в прошлом 
сезоне, но самый высокооплачиваемый хоккеист не должен оставаться в тени в 
плей-офф. В итоге с Гальченюком расторгли контракт, и он перешел в "Амур".  
Разочаровали Ротенберга и пришедшие год назад в команду нападающие 
Александр Кадейкин (75 миллионов) и Брендан Лайпсик (50). Покинули СКА и 
защитники Артем Сергеев и Михаил Пашнин, которые в предстоящем сезоне 
должны были получить по 45 миллионов, а также форвард Артем Швец-Роговой 
(35).  
Одних только расставаний было бы недостаточно, и перед открытием 
трансферного рынка СКА расторг контракт с рядом лидеров, чтобы их 
переподписать. В итоге Михаилу Воробьеву и Андрею Педану урезали зарплату 
на предстоящий сезон на 20 миллионов, Павлу Дедунову - на 10, Валентину 
Зыкову - на 6, Артему Земченку и Марату Хайруллину - на 5. Причем все 
расторжения были сделаны 30 апреля, чтобы хоккеисты якобы стали 
свободными агентами на рынке. По новому регламенту КХЛ с 1 мая СКА мог бы 
"переподписать" только троих игроков таким образом, чтобы под потолок шла 
новая зарплата - у остальных все равно бы считалась старая. Интересно, будет 
ли лига в будущем бороться с новой уловкой менеджмента армейцев.  
При этом у Хайруллина и Воробьева есть бонусы в 50 миллионов рублей за 
попадание в топ-3 лучших бомбардиров или снайперов регулярного чемпионата, 
а у Педана - такой же бонус за попадание в топ-3 самых результативных 
защитников или топ-3 лучших игроков лиги по "плюс-минус".  
После этих манипуляций у СКА появилось место для подписания новичков. 
Михаил Григоренко подписал четырехлетний контракт с зарплатой в 50 
миллионов, а Сергей Плотников - соглашение на такой же срок за 35.  
Сейчас зарплатная ведомость СКА находится на отметке около 900 миллионов ( 
все данные можно посмотреть по ссылке, вероятно, под потолком пока не 
учитываются некоторые двусторонние контракты ), но, чтобы подписать 
защитника Никиту Зайцева и нападающего Сергея Андронова, армейцам нужно 
расстаться еще с несколькими игроками. По информации "СЭ", ими должны 
стать защитники Никита Камалов (14 миллионов) и нападающие Эмиль Галимов 
(40) и Степан Старков (40). Для них места в составе объективно нет.  
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https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/zarplaty-hokkeistov-ska-v-sezone-
2024-2025-kak-ska-vpisalsya-v-potolok-zarplat-khl-2219992/ 

К заголовкам сообщений 

СКА разгрузил платежную ведомость более чем на 60 миллионов рублей 
благодаря переподписаниям контрактов (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 8 июня 2024) 
"СЭ" стали известны подробности переподписаний контрактов хоккеистов СКА в 
это межсезонье. Напомним, что армейцы расторгли соглашения с рядом игроков 
перед открытием рынка свободных агентов 1 мая. Это было сделано с целью 
подписания новых контрактов и снижения окладов в них на сезон-2024/25, чтобы 
освободить место под потолком зарплат. По регламенту КХЛ, после открытия 
рынка такую процедуру можно было бы провернуть только с тремя хоккеистами 
- СКА же сделал это с шестью.  
Михаил Воробьев получит 50 миллионов рублей вместо 70, Андрей Педан - 40 
вместо 60, Павел Дедунов - 20 вместо 30. Меньшие снижения получили Валентин 
Зыков (из 31 - 25), Марат Хайруллин (из 55 - 50) и Артем Земченок (из 45 - 40). 
При этом при уменьшении контрактов на чемпионат-2024/25 часть игроков 
получили дополнительный год контракта или другие новые пункты в 
соглашениях.  
Сейчас платежная ведомость СКА составляет около 900 миллионов рублей, 
положенных по регламенту, клуб планирует расстаться с Никитой Камаловым, 
Степаном Старковым и Эмилем Галимов, чтобы подписать еще двух новичков - 
Никиту Зайцева и Сергея Андронова.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ska-razgruzil-platezhnuyu-vedomost-
bolee-chem-na-60-millionov-rubley-blagodarya-perepodpisaniyam-kontraktov-
2220008/ 

К заголовкам сообщений 

Кодола об обмене в "Барыс": "Буду изучать казахстанский язык" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 июня 2024) 
Нападающий "Барыса" Владислав Кодола поделился мнением об обмене из 
минского "Динамо".  
"Буду в процессе изучать казахстанский язык. Начинается новый этап в карьере, 
новая страна, новые люди, буду проникаться всем этим.  
Как жена отреагировала на переезд в Казахстан? Жена сначала с удивлением 
отреагировала. Может, даже небольшой страх был, потому что думала, 
останемся в России или Беларуси. Я ей объяснил, что в этом нет ничего 
страшного. Там все так же, как и везде".  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/napadayuschiy-barysa-vladislav-
kodola-kommentariy-ob-obmene-iz-minskogo-dinamo-2219960/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

Головная боль "Северстали" в межсезонье - пол зарплат. Клуб из 
Череповца практически сформирован (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 
июня 2024) 
"Сталевары" укрепили линию обороны, но могут еще последовать и точечные 
трансферы. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/zarplaty-hokkeistov-ska-v-sezone-2024-2025-kak-ska-vpisalsya-v-potolok-zarplat-khl-2219992/
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В прошлом сезоне "Северстали" удалось провести солидную перестройку. 
Молодая команда приняла атакующую философию главного тренера Козырева. 
Причем у данной игровой модели нет аналогов в мире. Даже в КХЛ никто не 
пропагандирует похожий стиль: контроль, мелкие передачи, скорость и агрессия. 
"Сталевары" показали, что даже с минимальным бюджетом можно действовать 
ярко, добиваясь результатов. 
Однако в плей-офф команде не хватило опыта. Многие игроки проводили первый 
полноценный Кубок Гагарина. И это не говоря про средний возраст Череповца. 
После перестройки наступает стадия точечных усилений. И "Северсталь" на 
данный момент идет ровно по этой схеме. 
Череповец укрепил оборону 
Менеджменту удалось создать плановое построение команды. То есть, у многих 
игроков после завершения сезона-2023/2024, были соглашения и на следующий 
чемпионат. Плюс "Северсталь" давно в приоритете ставит игроков, которые 
далеки до выхода на рынок НСА. Поэтому приобретают ОСА, чтобы в самом 
худшем случае потерять игрока за компенсацию - обмен или обмен+деньги, 
крайний вариант - просто деньги. 
В межсезонье "Северсталь" пополнили три игрока обороны. Первый - Павел 
Денисов, который вернулся из аренды. Будут ли оставлять у себя хоккеиста или 
решат с ним расстаться в Череповце - это вопрос. Денисов в нынешней 
"Северстали" претендует на роль шестого защитника - резерв. 
А вот в лидирующие тройки пополнил Яни Калдис, который в прошлом сезоне, 
как и Денисов, играл в Минске. "Северстали" нужен был один опытный игрок с 
прицелом на большинство в одну из бригад. Скорее всего, этого и хотят добиться 
подписанием нового легионера.  
Третий новичок - Марк Марин, который перешел в "Северсталь" в результате 
обмена с "Торпедо". И он точно знаком Андрею Козыреву. Это подписание для 
надежности при игре у своих ворот. 
А кого еще ждать? 
По информации источников, в "Северсталь" должен перейти Алексей Кручинин. 
О переходе еще официально не объявили. Кручинин должен стать наставником 
для молодых игроков, помочь им прокачиваться. Плюс добавить в силе состава. 
Алексей был очень хорош в тактических схемах Козырева в "Торпедо". Этим 
трансфером "Сталевары" усилят свой топ-6.  
Возможно, в клуб из Череповца перейдет Никита Тертышный. Таким образом, 
есть вероятность, что возродится сочетание Тертышный - Пилипенко. Тогда 
Михаил Ильин, скорее всего, будет начинать межсезонье в новом сочетании. 
Потенциальной компенсацией может стать Никита Коростелев. То, что 
обсуждение подобного обмена ведется, говорил агент Тертышного. Да и в 
дедлайн прошлого сезона стороны были готовы провести данную сделку, но 
почему-то не получилось. 
 Агент Тертышного: компромисс по обмену Никиты из "Трактора" пока не найден 
Если Кручинин перейдет, то состав "Северстали" можно считать 
укомплектованным. Тертышный - Коростелев - точечная замена, которая по 
ролям ничего не поменяет в команде. В финансовом плане - тоже. Но есть у 
"Сталеваров" небольшой нюанс. 
Главная проблема "Северстали" - пол зарплат 
В следующем сезоне пол зарплат составит 450 миллионов рублей. "Сталеварам" 
необходимо уложиться в эту минимальную планку. По информации "Спорт-
Экспресс", на данный момент зарплатная ведомость клуба из Череповца 
составляет 356 миллионов рублей. Допустим, подпишут Кручинина. Это 
максимум 40 миллионов рублей, так как на данный момент - это верхний предел 



 

 

зарплат в "Северстали". Возьмем еще новый контракт Марина - 13 - 20 
миллионов рублей, а еще в статусе ОСА находятся Гуслистов, Седов и Жабреев. 
Например, их тоже оставят, дав 11-15 миллионов рублей.  
Если сложить все эти суммы по максимуму, то получается, что "Северсталь" 
уложится в пол зарплат. Но это в случае всех продлений. Если кого-то потеряют, 
то необходимо будет добирать сумму, чтобы уложиться в пол. И тогда два 
варианта: либо один трансфер, либо повысить зарплату ряду хоккеистов. Или 
всем хоккеистам, разделив сумму, которой не хватает, на общее количество 
игроков. 
Как мы видим, "Северсталь" не только усиливается, добирая опыта в обороне, 
но может и поменяться в атаке двумя потенциальными приобретениями. При 
этом с полом зарплат клуб на 99% разобрался. И именно пол - головная боль 
для Череповца в межсезонье. 

https://allhockey.ru/article/show/520015-
Golovnaya_bol_Severstali_v_mezhsezon_e_pol_zarplat_Klub_iz_Cherepovca_prakti
cheski_sformirovan 

К заголовкам сообщений 

Шипачев станет "зубром"? (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 июня 2024) 
Неплохой вариант, но опция с "Локомотивом" более многообещающая. 
Минское "Динамо" назвали хорошим вариантом для Шипачева 
Радулов + Шипачев = успех. И не надо смотреть на "Ак Барс" 
Пару дней назад мы писали о том, что было бы здорово увидеть Вадима 
Шипачева в Ярославле. Предполагалось, что он будет выступать в одной тройке 
с Александром Радуловым, и это звено могло бы рвать всех и вся на части. 
Мечты... Похоже, им не суждено сбыться. Слухи указывают на то, что Вадим 
может оказаться в минском "Динамо". Попробуем разобраться в том, почему это 
одновременно и хорошо, и плохо. 
Негативных сторон для "зубров" в этом возможном переходе точно нет. Надо 
лишь найти способ оплатить труд Шипачеву. Бюджет у минского клуба не столь 
велик, поэтому тут либо минчанам нужно найти способ его расширить, либо же 
Вадиму придется потесниться в плане финансов. Что касается спортивной 
составляющей, то Шипачев станет однозначным лидером команды. У него там 
будет вагон и большая телега игрового времени. Люди будут приходить на 
трибуны "Минск-Арены", чтобы вживую посмотреть на магию 87-го номера. 
Дворец будет чаще заполняться на максимум, что принесет дополнительные 
средства в клубную кассу. Конечно, отбить контракт Шипачева на билетах не 
получится. У нас все же не НХЛ, где люди в переводе на рубли спокойно могут 
заплатить по 30-40 тысяч за поход на важный матч с участием любимой команды. 
Но деньги никогда не бывают лишними. К тому же, если минчанам удастся 
провести хорошую селекцию и подобрать для Шипачева грамотных и 
подходящих партнеров, у них будет великолепнейший шанс впервые в своей 
истории преодолеть барьер первого раунда плей-офф. 
Что означает возможная история с переездом в Минск для самого Вадима? 
Начнем с негатива. Если Шипачев хочет в ближайшее время в третий раз 
завоевать Кубок Гагарина, то ему придется отложить свои мечты. "Динамо", при 
всем уважении, не является претендентом на завоевание главного трофея 
сезона. Конечно, оно станет сильнее с приходом Шипачева. Возможно у него 
получится навести шороху в плей-офф. Но завоевать Кубок? Нет, ребят. Да, 
сейчас команды в КХЛ стали равнее, спору нет. Но даже среди них есть 
фавориты, середняки и аутсайдеры. Вот минское "Динамо" - классический 

https://allhockey.ru/article/show/520015-Golovnaya_bol_Severstali_v_mezhsezon_e_pol_zarplat_Klub_iz_Cherepovca_prakticheski_sformirovan
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середняк. И приход одного игрока, пусть даже и звездного, не позволит им 
мгновенно перейти из средней касты в наивысшую. Так нигде и ни с кем не 
работает, не только в случае с белорусами. 
Зато, как уже было сказано выше, в минском "Динамо" у Шипачева будет очень 
много игрового времени. Стало быть, у Вадима появится шикарная возможность 
уже в следующем сезоне побить рекорд Сергея Мозякина и стать лучшим 
бомбардиром в истории КХЛ. Точнее, так: в том, что он это сделает, сомнений 
нет никаких. Отставание составляет лишь восемь очков: у Сергея их 928, а у 
Вадима 920. Но, помимо этого, Шипачев сейчас на втором месте в 
бомбардирском зачете регулярных чемпионатов. И здесь он отстает от Сергея 
Валерьевича на 37 баллов. В Минске у Шипачева будет потрясающая 
возможность побить два рекорда КХЛ. На него никто не будет давить. Наоборот, 
партнеры по команде будут счастливы играть вместе с таким мастером, 
руководители клуба - радоваться тому, что он приносит результат, а болельщики 
- с удовольствием наблюдать за его выступлениями. Эта история во многом 
является взаимовыгодной. 

https://allhockey.ru/article/show/520034-Shipachev_stanet_zubrom 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

Во дворце "Сокольники" сообщили о договоренности о домашних играх 
"Спартака" в МХЛ (ТАСС, Москва, 8 июня 2024) 
Руководство Ледового дворца спорта "Сокольники" имеет договоренность о 
проведении домашних матчей "Спартака" в сезоне-2024/25 Фонбет - 
Молодежной хоккейной лиги (МХЛ). Об этом ТАСС сообщили в администрации 
дворца.  
Красно-белые проводили домашние игры МХЛ на Малой спортивной арене 
"Лужники" с 2021 года после того, как основная команда в том же году стала 
выступать в Континентальной хоккейной лиге на арене "Мегаспорт".  
"Пока все идет к тому, что игры "Спартака" в МХЛ будут проводиться в Ледовом 
дворце "Сокольники". Инспекция МХЛ была в прошлом году, в этом еще нет, но 
я думаю, она будет перед началом сезона", - рассказал собеседник агентства.  
В конце июля 2023 года было объявлено о завершении реконструкции Ледового 
дворца в Сокольниках. В рамках реконструкции были демонтированы наземные 
конструкции с сохранением фундамента, и на этом месте было возведено новое 
спортсооружение, общая площадь обновленного здания составляет более 18,5 
тыс. кв. м. Физкультурно-оздоровительный комплекс вмещает в том числе две 
ледовые арены и спортзал для подготовки хоккеистов. Одна из арен, где 
планируется проведение игр МХЛ, вмещает 1 300 человек, в связи с 
регламентными требованиями количество мест должно быть доведено до 1 500.  

https://tass.ru/sport/21049615 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 июня 2024 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 8 июня 2024 

К заголовкам сообщений 

https://allhockey.ru/article/show/520034-Shipachev_stanet_zubrom
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https://www.sport-express.ru/hockey/mhl/news/vo-dvorce-sokolniki-soobschili-o-dogovorennosti-o-domashnih-igrah-spartaka-v-mhl-2220110/
https://www.championat.com/hockey/news-5583376-molodyozhka-spartaka-mozhet-smenit-arenu-v-predstoyaschem-sezone-mhl.html


 

 

"Металлург" отремонтировал жилой блок для молодежной команды 
(Sport-42.ru, Новокузнецк, 8 июня 2024) 
Молодежная хоккейная команда "Кузнецкие Медведи" с 1 июля приступит к 
подготовке к новому сезону. Пока игроки занимаются индивидуально и готовятся 
к выходу из отпуска, новокузнецкий хоккейный клуб занимается подготовкой 
жилого блока для иногородних спортсменов, которые в этом сезоне будут 
выступать за "Медведей". 
С нового сезона, а вернее еще раньше - с началом подготовительного этапа к 
чемпионату, новокузнецкий хоккейный клуб организует для хоккеистов 
"Кузнецких Медведей" новые условия для проживания. Иногородние хоккеисты 
команды получат в распоряжение свой мини-кампус - здесь будет все, что нужно 
для комфортного проживания. Ремонтные работы - в самом разгаре. И, что 
важно, идут в рамках графика. Срывов по планам нет. 
Владимир ЛЕОНТЬЕВ, главный инженер НХК "Металлург": "После проведения 
ремонта ребята получат полноценные условия для проживания, учебы, отдыха. 
Здесь в блоке совмещены и кухня, и душевые кабины, санузлы, ну и, 
соответственно, комнаты, которые будут оборудованы мебелью. Так что ребята 
будут чувствовать себя здесь как дома". 
Жилой блок для "Кузнецких Медведей" был выделен администрацией города 
Новокузнецка несколько лет назад и располагается в одном из зданий 
Центрального района. Что важно - в пешей доступности от "Арены Кузнецких 
Металлургов". Мини-кампус предполагает комфортное размещение для 18 
человек. По словам подрядчика, после завершения всех работ условия 
действительно будут достойные. 
Кирилл КАЙЗЕР, генеральный директор ООО "АС-КОМ": "Основной упор сделан 
на безопасность проживания. Заменили полностью электропроводку на данном 
объекте - это было основное, на что заказчик обратил внимание. Эта замена 
повлекла за собой другие виды работ касаемо выравнивания стен, полов. 
Меняем все сантехнические приборы, укладываем кафель - идет замена фаянса. 
Меняем все межкомнатные двери и так далее. Я скажу из собственного опыта: 
когда я учился, то жил в общежитии, и мне есть с чем сравнить. Считаю, что здесь 
условия будут очень благоприятные для проживания, тренировок и того, чтобы 
добиться спортивных результатов". 
По сути, "Кузнецкие Медведи" получат абсолютно новый жилой блок. Все работы 
проводятся в рамках бюджета новокузнецкого хоккейного клуба. Напомним, 
генеральный директор "Металлурга" Андрей Денякин в передаче телеканала 
ТВН "7 дней" отметил, что клуб уже не первый год предлагает крупным 
предприятиям и компаниям Кузбасса целевым назначением поучаствовать в 
финансировании "Кузнецких Медведей" или школы хоккея "Металлург", однако 
желающих все еще пока нет. Так что ремонт жилого блока для молодежной 
команды клуб проводит в рамках бюджета, выделяемого генеральным 
спонсором - компанией ЕВРАЗ.  

https://sport-42.ru/news/detail/metallurg-otremontiroval-zhiloy-blok-dlya-
molodyezhnoy-komandy/ 

К заголовкам сообщений 

Тренеры символической сборной сезона 2023/2024 (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 8 июня 2024) 
Официальный сайт МХЛ продолжает серию материалов, посвященных 
символической сборной сезона 2023/2024 по версии комментатора КХЛ ТВ и 
эксперта MHL.KHL.ru Антона Васятина.  

https://sport-42.ru/news/detail/metallurg-otremontiroval-zhiloy-blok-dlya-molodyezhnoy-komandy/
https://sport-42.ru/news/detail/metallurg-otremontiroval-zhiloy-blok-dlya-molodyezhnoy-komandy/


 

 

В заключительном материале - тройка лучших главных тренеров.  
Олег Таубер ("Локо")  
 Регулярный чемпионат: 1 место " Золотого " дивизиона Запада  
 Плей-офф: Финал  
После нескольких сезонов в Ханты-Мансийске Олег Таубер впервые в карьере 
перешел в систему клуба КХЛ. И не куда-нибудь, а сразу в самую титулованную 
команду МХЛ, возглавив "Локо". С этим вызовом наставник справился более чем 
достойно, с первой же попытки проведя мощнейший сезон. Вероятно, именно 
ярославская молодежка была самой стабильной на протяжении чемпионата, 
отыграв его практически без спадов. В регулярном чемпионате "Локо" почти по 
всем основным показателям стал лучшей командой Лиги: 44 победы в 52 матчах 
(в том числе 38 - в основное время), 82% набранных очков, в среднем почти пять 
заброшенных шайб за игру. Все это - лучшие значения сезона. В плей-офф 
молодежная команда "Локомотива" столкнулась с сопротивлением со стороны 
всех своих соперников, однако в сериях с "Атлантом", "Алмазом" и "Чайкой" 
удалось победить. В нужный момент ярославцы стабильно добавляли. 
Финальная серия сложилась не так успешно, но и без этого "Локо" фактически 
стал лучшей командой регулярного чемпионата, после чего добрался до 
серебряных медалей. Стоит заметить, что помимо опытных игроков, в команде 
хватало и дебютантов возрастом 16-17 лет. Егор Сурин, Роман Лутцев, Вадим 
Дудоров, Кирилл Емельянов и другие юные хоккеисты под руководством Таубера 
добились значительного прогресса в своем развитии и довольно быстро стали 
лидерами ярославцев. В этом есть заслуга главного тренера, который нашел 
соответствующий подход к своим игрокам.  
Николай Лемтюгов ("Атлант")  
 Регулярный чемпионат: 2 место " Серебряного " дивизиона Запада  
 Плей-офф: 1/8 финала  
Проведя два сезона в роли ассистента Станислава Шумика в "Стальных Лисах", 
Николай Лемтюгов отправился в "Атлант", где впервые в тренерской карьере 
начал самостоятельную работу. С самого начала чемпионата подмосковная 
команда показала свои намерения бороться за плей-ин, стабильно набирая очки. 
Были победы и над командами уровня МХК "Спартак" и "Красной Армии". Нельзя 
сказать, что всю регулярку удалось провести стабильно, поскольку в середине 
сезона были непростые отрезки, где мытищинцы проигрывали и порой крупно. В 
то же время подопечные Лемтюгова прекрасно осознавали: важно набирать очки 
в играх против команд своего дивизиона. И в этом отношении все сложилось 
великолепно: "Атлант" выиграл 75% матчей против конкурентов по дивизиону, 
еще в некоторых уступив за пределами основного времени. На фоне этого ближе 
к концу регулярного чемпионата не возникало сомнений, что в плей-ин эта 
команда окажется. Именно там произошла одна из главных сенсаций сезона: 
"Атлант" переиграл "Красную Армию" в двух матчах и пробился в решающую 
стадию чемпионата. Нужно отметить, что в сезоне 2023/2024 подмосковная 
команда выиграла все матчи против красноармейцев (в сумме их набралось 
четыре). Николай Лемтюгов сплотил игроков, собрав в результате настоящую во 
всех смыслах команду, которая была мотивирована, и добился с ней результата. 
В итоговой таблице "Атлант" взлетел на восемь позиций вверх, в сравнении с 
сезоном 2022/2023, оказавшись на 16 строчке.  
Алексей Исаков ("Чайка")  
 Регулярный чемпионат: 4 место " Золотого " дивизиона Востока  
 Плей-офф: 1/2 финала  
Несмотря на заметные изменения как в составе, так и в тренерском штабе после 
чемпионского сезона, "Чайка" сохранила статус одной из лучших команд 



 

 

Восточной конференции. Игровую модель коллектив под руководством Алексея 
Исакова не копировал с главной команды клуба, но некоторые вещи были схожи. 
Нижегородцы играли активно, был упор на креатив в атаке, что положительно 
сказывается на развитии молодых хоккеистов. В то же время импровизацию 
старались сочетать с дисциплиной и качественной игрой на возврате. В команде 
появились новые лидеры: ударная тройка вокруг Даниила Омелюсика, которого 
чаще всего дополняли Андрей Крутов и Игорь Наумов. При этом некоторые 
игроки время от времени подключались к "Торпедо" (кто-то задержался там 
надолго), но это не помешало провести относительно стабильный регулярный 
чемпионат. Долгое время нижегородцы претендовали на вторую строчку 
"Золотого" дивизиона Восточной конференции. Уступив прямым конкурентам 
всего три очка, "Чайка" заняла четвертое место. В плей-офф подопечные 
Исакова прошли неуступчивый "Ирбис" (3-1), после чего обыграли вторую 
команду регулярного чемпионата по проценту набранных очков, да еще и 
пропустившую меньше остальных - "Мамонтов Югры" (3-1). В полуфинале был 
серьезный бой с "Локо", который вполне мог завершиться иначе. Нижегородцы 
показали характер, превратив 0-2 в 2-2. По итогам всего чемпионата команда 
заняла четвертую строчку, впервые выиграв бронзовые медали МХЛ. По 
окончании сезона Алексей Исаков получил повышение, чемпионат 2024/2025 он 
начнет главным тренером команды "Торпедо-Горький", которая вернулась в ВХЛ 
спустя несколько лет.  

https://mhl.khl.ru/news/20095/1051528/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
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"Самое главное - вернуть кубок ЖХЛ в Уфу". Верховцева - о переходе в 
"Агидель" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 8 июня 2024) 
 Нападающий Карина Верховцева после четырех сезонов в красноярской 
"Бирюсе" приняла решение сменить клуб. 27 мая "Агидель" объявила о 
подписании однолетнего контракта с форвардом. 
В интервью хоккеистка рассказала об эмоциях от "серебряного" сезона, назвала 
причины перехода и поделилась ожиданиями от игры за уфимскую команду.  
"Свою игру в прошедшем сезоне я оцениваю на "хорошо" 
 - Какие впечатления от прошедшего сезона?  
 - Если смотреть по результатам, то он выдался лучшим в моей карьере: выход 
в финал, первое серебро. Безусловно, в течение сезона были как 
положительные, так и отрицательные моменты. Неизменным оставалось одно - 
куча желания играть на команду. Этого у меня не отнять!  
 - Первое серебро, желание играть на команду. Готовы поставить себе оценку?  
 - Свою игру я оцениваю на "хорошо". Старалась играть стабильно, помогать 
команде результативными действиями. Где-то получилось, а где-то нет. Буду 
больше работать над завершением, бросками - наверно в этих аспектах я хотела 
лучше проявить себя в минувшем сезоне.  
 - Чем запомнился прошедший сезон?  
 - Выходом в финал и самими решающими играми плей-офф. Незабываемые 
эмоции, просто праздник!  
 - Ожидали ли вы, что "Бирюса" впервые в своей истории в ЖХЛ вступит в прямую 
борьбу за Кубок?  

https://mhl.khl.ru/news/20095/1051528/


 

 

 - Конечно, мы стремились к этому, много работали. В предыдущих сезонах 
постоянно не хватало чуть-чуть. В этом же мы дожали и вышли в финал, чему 
были невероятно рады.  
 - Несмотря на это, остались в шаге от титула чемпионок. Эмоции от поражения 
все такие же острые или уже настрой на новый сезон?  
 - Как только проиграли последний матч, конечно, была очень расстроена, но 
потом эти эмоции постепенно прошли. Проанализировав, я поняла, что все 
произошло так, как должно было случиться. Шаг вперед сделан - это самое 
главное. Поражения же сделают меня только сильнее. Сейчас уже настроена 
только на новый сезон!  
- В интервью пресс-службе "Агидели" вы сказали, что в конце сезона были 
уверены в том, что смените клуб. С чем это было связано?  
 - Я знала, что стану неограниченно свободным агентом, поэтому мне было легче 
решиться на смену клуба. Посчитала, что сейчас самое время попробовать себя 
в новой команде. Такое желание вызвано стремлением поработать немного по 
другим методикам, которые отличаются от тех, что в "Бирюсе". Помимо этого, 
хочу раскрыться как хоккеистка по-новому, улучшить свою игру. Ну и, конечно, я 
грезила о том, чтобы быть ближе к своим родным. Они живут в Казани, что 
намного ближе к Уфе, чем к Красноярску.  
 - Чему вы научились за четыре года в "Бирюсе"?  
 - Там я всегда жила игрой, старалась раскрываться и показывать свои самые 
сильные стороны. В минувшем сезоне мы были близки к главному трофею лиги. 
Хочу сказать спасибо тренерскому штабу за работу, опыт, доверие, игровое 
время и незабываемые сезоны.  
 - Переход в "Агидель": это прерогатива клуба или ваш собственный порыв?  
 - Заинтересованность была взаимна. "Агидель" является топовым клубом ЖХЛ. 
Их игра очень цепляет - она интересна, организованна и жестка! Помимо этого, 
мне импонирует главный тренер уфимского клуба Валерий Давлетшин. Во время 
сборов он возглавлял национальную команду страны, там нам и удалось 
поработать вместе. Было комфортно играть под руководством Валерия 
Рафиковича. Признаюсь, что этот момент тоже имел большой вес в принятии 
моего решения в пользу "Агидели". Плюсом, за столько лет, проведенных в 
Красноярске, осознала, что мне очень не хватает встреч с родными. Как говорила 
ранее, Уфа близка к Казани, что идеально подходит для закрытия этой 
потребности. Теперь я смогу не только чаще видеться со своими близкими, но и 
приглашать их на матчи, где они будут выступать в качестве дополнительной 
поддержки команды.  
 - Общаетесь ли вы с кем-то из "Агидели"?  
 - Хоккеисток из Уфы знаю всех заочно, близко мы не общались: с некоторыми 
встречались в сборной. Кто-то из команды написал мне уже добрые слова - это 
было очень приятно читать. Признаюсь, я немного переживаю, как меня примут 
в коллективе, но, думаю, по приезде все волнение быстро развеется.  
 - Под вашим 13-м номером в "Агидели" выступает Ксения Тюрина. Уже 
задумывались, какое число возьмете себе?  
 - Буду выступать под 78-м номером. Он отсылает меня к маме, которая родилась 
в 1978 году.  
 - После более полного знакомства с одноклубницами, будете отстаивать их так 
же, как Екатерину Чегошеву в матче с "7.62"?  
 - Я всегда готова заступаться и помогать партнерам на льду, вне зависимости 
от ситуации!  
"При переезде в Уфу заберу с собой свою кошку и удачу" 



 

 

 - У вас большая и дружная семья. Как она отреагировала на ваше решение 
сменить клуб?  
 - У меня действительно большая семья, и когда я им сказала, что буду играть 
именно в Уфе, они были очень рады и счастливы, поздравили меня. Сказали, что 
зеленый цвет мне пойдет! Конечно, есть доля волнения, переживания с их 
стороны, но это нормально - это же родители.  
 - Будучи на выездах в Уфе, успевали посмотреть город?  
 - Была в столице Башкирии немало, но гулять особо не удавалась. Думаю, 
сейчас наверстаю.  
 - Что вы точно возьмете с собой при переезде?  
 - Заберу с собой свою кошку и удачу!  
 - Опять же в интервью клубу вы очень тепло обратились к болельщикам своей 
новой команды. У вас с хоккейными фанатами особая "химия"?  
 - Не сказала бы. Просто в Красноярске были прекрасные болельщики. Спасибо 
им большое за всю ту поддержку команды.  
 - Какие ожидания от предстоящего первого сезона в "Агидели"?  
 - Сначала нужно влиться в коллектив. В Уфе немного другой подход в плане 
тренировок и отношения к игрокам, поэтому необходимо ко всему привыкнуть. 
Помимо этого, буду стараться максимально показать на льду все свои лучшие 
качества, чтобы быть полезной команде. Самое главное - это вернуть кубок ЖХЛ 
в Уфу!  
 - Но, пока до старта регулярки еще есть время, как проводите отпуск?  
 - Это межсезонье решила провести дома с родными. Очень давно хотела 
посетить разные красивые и живописные места в Татарстане, поэтому сейчас 
активно этим занимаюсь. Вскоре планирую возобновлять тренировки, чтобы 
начать подготовку к предстоящему сезону.  

https://www.khl.ru/news/2024/06/08/532367.html 

К заголовкам сообщений 

Диана Фархутдинова поднялась в топ-5. Лучшие вратари в истории ЖХЛ 
по количеству "сухарей" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 8 
июня 2024) 
Whl.khl.ru продолжает цикл материалов, посвященный лучшим игрокам в 
истории ЖХЛ.  
Статистические данные указаны по итогам всех девяти сезонов ЖХЛ, включая 
регулярные чемпионаты и плей-офф.  
5. Диана Фархутдинова 
Статистика: 23 "сухаря" за 154 матча  
 Клубы: СКИФ (2015-2020), "Динамо-Нева" (2020-н.в.)  
Вратарь "Динамо-Невы" 23-летняя Диана Фархутдинова - самая молодая 
хоккеистка из рейтинга. Хоккеистка выступает в ЖХЛ с сезона 2015/2016. Пять 
сезонов она провела в нижегородском СКИФе, а затем перешла в "Динамо-
Неву". Лучшим чемпионатом по количеству игр на ноль для Фархутдиновой стал 
сезон 2023/2024 - хоккеистка "засушила" девять матчей, впервые завоевала 
Кубок ЖХЛ и была признана самым ценным игроком плей-офф.  
4. Валерия Меркушева 
Статистика: 24 "сухаря" за 180 матчей  
 Клубы: СКСО (2016-2017), "Динамо Спб" (2017-2020), СКИФ (2020-2022), 
"Торпедо" (2022 - 2024), "Торнадо" (2024 - н.в.)  
24-летний вратарь "Торнадо" Валерия Меркушева - самая молодая хоккеистка из 
рейтинга. Меркушева провела в ЖХЛ восемь сезонов и успела поиграть за СКСО, 
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"Динамо СПб", СКИФ и "Торпедо". По окончании сезона 2023/2024 хоккеистка 
перешла в дмитровское "Торнадо". Вратарь "засушила" 23 матча в регулярных 
чемпионатах и один - в плей-офф. В сезоне 2021/2022 Меркушева оформила 
наибольшее для себя число "сухарей" за чемпионат - шесть.  
3. Валерия Тараканова, вратарь 
Статистика: 30 "сухарей" за 214 матчей  
 Клубы: СКИФ (2015 - 2022), "Торпедо" (2022 - 2024), "Агидель" (2024 - н.в.)  
25-летняя Валерия Тараканова всю карьеру провела в Нижнем Новгороде, 
выступая сначала за СКИФ, а затем - за "Торпедо". Но по окончании сезона 
2023/2024 голкипер впервые сменила город, перейдя в уфимскую "Агидель. В 
чемпионате 2021/2022 Тараканова стала лучшим вратарем сезона.  
Сезон 2023/2024 стал лучшим для Таракановой по количеству "сухарей"- она 
оставила ворота неприкосновенными в семи играх. Всего на ее счету 30 матчей 
"на ноль": 3 в плей-офф и 27 в регулярных чемпионатах. Юбилейный "сухарь" 
Таракановой случился 10 марта во втором матче серии 1/4 финала против "7.62".  
2. Мария Сорокина 
Статистика: 33 "сухаря" за 148 матчей  
 Клубы: "Динамо Спб" (2015-2017), "Агидель" (2019 - 2023), "Торнадо" (2023 - 
2024)  
28-летней Марии Сорокиной понадобилось меньше всех матчей для попадания 
в топ. Она "засушила" 33 из 148 встреч за восемь сезонов в ЖХЛ. Сорокина 
отыграла "на ноль" восемь матчей в сезоне 2021/2022 - это второй результат в 
истории ЖХЛ за чемпионат и лучший в карьере Марии.  
1. Анна Пругова 
Статистика: 46 "сухарей" за 225 матчей  
 Клубы: "Динамо Спб" (2015-2016), "Агидель" (2016 - наст. время)  
Анна Пругова - рекордсменка ЖХЛ по количеству "сухарей", ей же принадлежит 
рекорд по количеству матчей на ноль за чемпионат - 9 (2018/2019). Пругова - 
самый опытный вратарь Лиги - 225 матчей за девять лет.  
Пругова дважды становилась лучшей хоккеисткой сезона. Впервые приз она 
получила в сезоне 2018/2019, следующий - в сезоне 2022/2023.  

https://whl.khl.ru/news/20057/1047781/ 

К заголовкам сообщений 

 
Сборная России по хоккею 

 
"Нет ощущения, что чего-то не хватает". Готов ли хоккейный мир принять 
Россию обратно? (Чемпионат.com, Москва, 8 июня 2024) 
Ответ финнов вас удивит. 
Отстранению сборной России от международных соревнований уже пошел 
третий год. За это время многое успело измениться - причем в разном плане. Но 
факт остается фактом: пока что нашу сборную не возвращают на 
международную арену. За это время мы пропустили уже три чемпионата мира. 
Во время ЧМ-2024 в Чехии известный североамериканский журналист The 
Athletic Крис Джонстон пообщался с несколькими представителями сборной 
Финляндии и попытался выяснить, готовы ли Россию вернуть обратно. Что же 
они сказали? 
"С тех пор как Международная федерация хоккея забанила российских 
спортсменов, прошло три чемпионата мира среди мужчин, и мировое хоккейное 
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сообщество, похоже, полностью обошлось без одной из самых титулованных 
стран в этом виде спорта. 
Чемпионат мира по хоккею в этом году удался во всех отношениях: он побил 
предыдущий рекорд посещаемости, а также подарил захватывающее 
соревнование и незабываемый финал. 
В это время, конечно, не было ощущения, что чего-то не хватает", - пишет 
Джонстон. 
И это в некотором роде очевидно, ведь некоторые европейские страны по-
прежнему активно поддерживают запрет от ИИХФ в сторону России и Беларуси. 
В ходе чемпионата мира Джонстон спросил у известного финского тренера Юкки 
Ялонена, считает ли он, что эти санкции по-прежнему уместны: "Да, конечно. 
Никаких сомнений насчет этого". 
Бывший нападающий "Йокерита" Ахти Оксанен также ответил на этот вопрос: "Я 
думаю, с учетом обстоятельств, это вполне разумно. Я знаю, что ситуация в 
Северной Америке немного отличается от ситуации здесь, в Европе, потому что 
в Европе мы очень близки к России и постоянно имеем дело с ней. Сейчас я 
думаю, что это разумно". 
"Конца запрету не видно, - заключает Джонстон. - Фактически вероятность 
возвращения России на международную арену к Олимпийским играм в Милане в 
2026 году становится все более туманной с каждым днем". 
В феврале Международная федерация хоккея продлила отстранение сборных 
России и Беларуси до 2025 года. В качестве основной причины ИИХФ назвала 
соображения безопасности. При этом решение о допуске или недопуске 
национальных команд на ОИ-2026 примут зимой 2025 года. Будет печально 
пропустить турнир, ведь впервые более чем за 10 лет на Олимпиаду приедут 
игроки НХЛ. 
"Мы примем решение в феврале следующего года, как всегда, - сказал президент 
ИИХФ Люк Тардиф. - Не имеет значения, что решит Международный 
олимпийский комитет. Мы поступали так раньше, мы не должны ждать решения 
Олимпийского комитета, хотя, конечно, общаемся с ним". 
Отрадно, что российские и белорусские спортсмены уже в любом случае примут 
участие на Олимпиаде-2024 в Париже. Да, им придется столкнуться с 
некоторыми организационными ограничениями, но даже так у наших атлетов 
будет возможность показать себя на высочайшем уровне. 
Пока что на Олимпийские игры - 2024 отобрались 47 спортсменов из России. Но 
вполне может быть приятное пополнение. И нас уж точно ожидает борьба за 
золотые медали. 
Так что, вероятно, и на ОИ-2026 в Милане наши спортсмены попадут. Хотя, 
конечно, отсутствие хоккейной сборной станет большим разочарованием. 
"Хотя эта тема остается довольно деликатной для публичного обсуждения среди 
игроков и руководителей (многие из которых продолжают работать с людьми из 
этих стран в НХЛ или где-либо еще), хоккейные федерации стран, за которые 
они выступали, четко заявляли о своих действиях на чемпионатах мира", - пишет 
Джонстон. 
На ЧМ-2024 только две сборные пригласили хоккеистов из КХЛ. Это были, 
очевидно, Казахстан, который получил значительную подмогу, а также Франция, 
которая в последний момент взяла нападающего "Автомобилиста" Стефана Да 
Косту. 
Швеция, Финляндия, Чехия и Латвия прямо запретили тем, кто выступает в КХЛ, 
играть за сборную с 2022 года. Позже присоединилась Словакия. В апреле, 
накануне чемпионата мира - 2024, там заявили, что хоккеисты из КХЛ не будут 



 

 

допущены до национальной команды, поскольку не играли за сборную и не 
тренировались с ней в течение всего сезона. 
Хотя, конечно, отношение словаков к России постепенно теплеет. Зимой 
премьер-министр Словакии Роберт Фицо открыто выступил против бана сборной 
России. 
Федерация хоккея Швеции более прямолинейно выразила свою позицию. В 
августе 2022 года ФХШ бессрочно отстранила игроков из КХЛ от национальной 
команды. Председатель Андерс Ларссон в своем заявлении сообщил, что тем 
самым Швеция послала важный сигнал хоккейному миру, потому что "речь идет 
о наших фундаментальных ценностях". 
В последний раз наша сборная играла на чемпионате мира в 2021 году в Латвии. 
Тогда мы вылетели в четвертьфинале, уступив Канаде. Турнир прошел в 
условиях, похожих на "пузырь" НХЛ, из-за пандемии коронавируса. 
Еще совсем недавно сборная России занимала третье место по количеству 
медалей на чемпионатах мира. С учетом успехов СССР у нашей команды 
суммарно 47 наград. Но после того, как Чехия выиграла ЧМ-2024, сборная 
России опустилась на четвертое место. Теперь чехи и шведы делят вторую и 
третью строчки с 48 медалями. Лидируют, конечно же, канадцы с 53 наградами. 
Если учитывать только золото, то тут у России 27 медалей, у Канады - 28. Чехия, 
занимающая третье место, серьезно отстала. У нее лишь 13 побед на ЧМ. 
"Россия традиционно является одной из лучших сборных чемпионатов мира. 
Турнир был настолько важен для россиян, что они почти всегда собирали 
звездный состав, а лучшие игроки были готовы отправиться в 
трансатлантический перелет сразу после вылета из розыгрыша Кубка Стэнли, 
даже если это означало всего лишь один или два матча на ЧМ", - пишет 
Джонстон. 
При этом журналист отмечает, что пока что многие сборные вряд ли будут рады 
возвращению России. 
Ялонен добавляет: "Геополитические проблемы необходимо разрешить 
(формулировка изменена в соответствии с законодательством Российской 
Федерации) а затем, возможно, потребуется некоторое время, чтобы снова 
допустить Россию к соревнованиям. 
Они наши соседи. Наша совместная граница протяженностью более 1000 
километров. Конечно, мы должны быть готовы, потому что всякое может 
случиться. Я не думаю, что мы боимся, но мы готовы ко всему". 
При этом некоторые финны прямо выражают надежду на то, что Россия вернется 
обратно. 
"Я думаю, что вся ситуация должна успокоиться, - сказал Оксанен. - Им нужно 
прекратить все, что они делают. После этого мы сможем переосмыслить 
ситуацию, весь хоккейный мир сможет все переосмыслить. Тогда, надеюсь, они 
смогут вернуться". 
Конечно, очень грустно, что наша сборная отстранена. Не хотелось бы 
пропустить Олимпиаду-2026. Все-таки этот турнир должен стать одним из 
главных и сильнейших по своему уровню за последние десятилетия. Хоть там и 
так будет на что посмотреть, без наших спортсменов это все равно будет, как 
говорится, не то. 
Однако из всего, что говорят представители других стран, можно понять главное: 
отношение к России постепенно теплеет. Сначала в Словакии начали спокойнее 
относиться к тем, кто уезжает в нашу страну играть. Теперь и некоторые финны 
выражают надежду на скорое возвращение России на международную арену. То 
есть, как кажется, ненависти к нам нет даже у финнов, которых многие считают 
главными русофобами. 



 

 

А это дает надежду на то, что вскоре Россия вернется на турниры и мы вновь 
сможем насладиться игрой нашей сборной против сильнейших национальных 
команд мира.  

https://www.championat.com/hockey/article-5583326-trener-yukka-yalonen-i-igrok-iz-
finlyandii-govoryat-o-rossii-chm-2024-po-hokkeyu-vernut-li-rossiyu-na-oi-2026-
reakciya-ameriki.html 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Силаев и Демидов попали в топ-3 итогового рейтинга драфта НХЛ - 2024 
от The Hockey News (Чемпионат.com, Москва, 8 июня 2024) 
Защитник "Торпедо" Антон Силаев и нападающий "СКА-1946" Иван Демидов 
вошли в топ-3 рейтинга предстоящего драфта Национальной хоккейной лиги 
(НХЛ) по версии The Hockey News. Всего в рейтинге оказалось шесть российских 
хоккеистов, а также один беларус. 
Топ-10 выглядит так: 
1. Макклин Селебрини (нападающий, университет Бостона) 
 2. Иван Демидов (нападающий, "СКА-1946")  
 3. Антон Силаев (защитник, "Торпедо")  
4. Зив Буйум (защитник, университет Денвера) 
5. Сэм Дикинсон (защитник, "Лондон Найтс") 
6. Кайден Линдстрем ("Медисин Хат") 
 7. Артем Левшунов (защитник, университет Мичигана)  
8. Зейн Парех (защитник, "Сагино Спирит") 
9. Тидж Игинла (нападающий, "Келоуна Рокетс") 
10. Конста Хелениус (нападающий, "Таппара") 
Другие россияне, попавшие в рейтинг: 
18. Игорь Чернышов (нападающий, "Динамо")  
 24. Никита Артамонов ("нападающий, "Торпедо") 
38. Егор Сурин (нападающий, "Локо") 
65. Матвей Шуравин (защитник, ЦСКА).  

https://www.championat.com/hockey/news-5583464-silaev-i-demidov-popali-v-top-3-
itogovogo-rejtinga-the-hockey-news-drafta-nhl-2024.html 

К заголовкам сообщений 

Овечкин сыграл в футбол, Кросби близок к новому контракту. Итоги дня в 
хоккее (Чемпионат.com  , Москва, 8 июня 2024) 
Компания Зарипова закончила 2023 год с убытком, американские журналисты 
сделали прогноз на финал Кубка Стэнли. 
Представляем дайджест главных событий из мира хоккея за 8 июня 2024 года. 
Компания Зарипова по производству клюшек закончила 2023 год с убытком в 288 
млн рублей 
ООО "ЗаряД" в 2023 году продемонстрировало убыток в 288 млн рублей, 
сообщает "Бизнес ONLINE" со ссылкой на отчетность компании. Годом ранее 
убыток составлял 46 млн рублей. Выручка составила 288 млн рублей, что на 16% 
меньше, чем в 2022 году. Суммарный накопленный убыток челнинского завода 
клюшек с начала деятельности достиг 582 млн рублей. 
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Напомним, ООО "ЗаряД" открылось в 2016 году. Компания, расположенная в 
Набережных Челнах, стала первым российским производителем клюшек. Ее 
основал пятикратный обладатель Кубка Гагарина, тогдашний капитан казанского 
"Ак Барса" Данис Зарипов, которому принадлежит 25% уставного капитала. Еще 
25% записано на генерального директора "Трактора" Ивана Савина, а 50% - на 
подконтрольное "Росатому" АО "Юматекс". 
Данис объявил о завершении карьеры после окончания сезона-2022/2023. 
Зарипов - единственный пятикратный обладатель Кубка Гагарина (в 2009, 2010, 
2018 годах - в составе "Ак Барса", в 2014 и 2016 годах - в составе "Металлурга"). 
Кроме того, Данис является трехкратным чемпионом мира (2008, 2009, 2014), 
серебряным и бронзовым призером мировых первенств. 
The Athletic рассказал о ситуации с переговорами Кросби и "Питтсбурга" о новом 
контракте 
Журналист Роб Росси в статье на сайте The Athletic рассказал о текущей 
ситуации с переговорами нападающего Сидни Кросби и "Питтсбург Пингвинз" о 
новом контракте. 
"Ожидается, что переговоры вскоре активизируются, возможно, во время лагеря 
новичков в Баффало. Руководители "Питтсбурга" действуют так, как будто 
следующий контракт Кросби будет заключен этим летом. Произойдет ли это 1 
июля или позже, вероятно, будет больше зависеть от того, сколько изменений в 
составе генменеджер клуба Кайл Дубас запланировал в следующие несколько 
недель", - сказано в статье. 
Напомним, 36-летний форвард набрал 94 (42+52) результативных балла в 82 
играх прошедшего регулярного чемпионата. Его текущий контракт с клубом с 
кэпхитом $ 8,7 млн действует до завершения сезона-2024/2025. За свою карьеру 
в "Питтсбурге" канадец три раза становился обладателем Кубка Стэнли. 
Журналисты ESPN дали прогноз на исход финальной серии Кубка Стэнли - 2024, 
в которой сыграют "Флорида Пантерз" и "Эдмонтон Ойлерз". 
Большинство специалистов считают, что победителем нынешнего плей-офф 
станет "Флорида". За ее победу проголосовали 14 из 22 журналистов. При этом 
ни один из голосовавших не считает, что серия закончится менее чем за шесть 
встреч. 
Напомним, в полуфиналах своих конференций "Эдмонтон" в шести матчах 
обыграл "Даллас", а "Флорида" также в серии из шести игр оказалась сильнее 
"Рейнджерс" и второй год подряд вышла в финал Кубка Стэнли. Первый матч 
финальной серии Национальной хоккейной лиги между "Флоридой" и 
"Эдмонтоном" состоится 9 июня на домашнем льду "пантер". Начало - в 3:00 мск. 
Александр Овечкин и Дмитрий Орлов сыграли в футбол 
Российские хоккеисты Национальной хоккейной лиги (НХЛ) Александр Овечкин 
и Дмитрий Орлов сыграли в футбол с баскетболистами Сергеем Моней и 
Виталием Фридзоном, а также со звездами шоу-бизнеса. Фотографию с матча в 
своих социальных сетях опубликовал один из его участников Илья Мелешкин. 
"Готовимся к Евро", - подписал фото Мелешкин. 
Напомним, команда Овечкина "Вашингтон Кэпиталз" завершила сезон после 
того, как уступила "Нью-Йорк Рейнджерс" в первом раунде плей-офф НХЛ со 
счетом 0-4. Капитан "столичных" не отметился результативными действиями в 
кубковых матчах. 
"Каролина Харрикейнз", в составе которой выступает Орлов, вылетела из 
розыгрыша Кубка Стэнли - 2024, проиграв серию во втором раунде плей-офф 
тем же "синерубашечникам" со счетом 2-4. Российский защитник в 11 матчах 
набрал 6 (2+4) очков. 



 

 

Силаев и Демидов попали в топ-3 итогового рейтинга драфта НХЛ - 2024 от The 
Hockey News 
Защитник "Торпедо" Антон Силаев и нападающий "СКА-1946" Иван Демидов 
вошли в топ-3 рейтинга предстоящего драфта Национальной хоккейной лиги 
(НХЛ) по версии The Hockey News. Всего в рейтинге оказалось шесть российских 
хоккеистов, а также один белорус. 
Топ-10 выглядит так: 
1. Маклин Селебрини (нападающий, университет Бостона)  
2. Иван Демидов (нападающий, "СКА-1946")  
3. Антон Силаев (защитник, "Торпедо")  
4. Зив Буйум (защитник, университет Денвера)  
5. Сэм Дикинсон (защитник, "Лондон Найтс")  
6. Кейдэн Линдстром ("Медисин-Хат")  
7. Артем Левшунов (защитник, университет Мичигана)  
8. Зэйн Парех (защитник, "Сагино Спирит")  
9. Тидж Игинла (нападающий, "Келоуна Рокетс")  
10. Конста Хелениус (нападающий, "Таппара") 
Другие россияне, попавшие в рейтинг: 
18. Игорь Чернышов (нападающий, "Динамо")  
24. Никита Артамонов ("нападающий, "Торпедо")  
38. Егор Сурин (нападающий, "Локо")  
65. Матвей Шуравин (защитник, ЦСКА).  

https://www.championat.com/hockey/article-5583486-novosti-dnya-v-hokkee-za-8-
iyunya-2024-goda-ovechkin-novyj-kontrakt-krosbi-silaev-demidov-draft-nhl-final-
kubka-stenli.html 

К заголовкам сообщений 

Каменский: "У "Флориды" больше шансов на победу в Кубке Стэнли" 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 июня 2024) 
Олимпийский чемпион Валерий Каменский поделился ожиданиями от 
финальной серии Кубка Стэнли между "Флоридой" и "Эдмонтоном". 
"По-моему, больше шансов на победу в Кубке Стэнли у "Флориды". Потому что у 
"Пэнтерз" есть опыт игры в финале. Они сражались там в прошлом году. На мой 
взгляд, это более сбалансированная команда. Хотя у "Эдмонтона" тоже сильный 
состав, и есть парни, которые способны в одиночку решить исход матча. Тот же 
Макдэвид и его партнеры по тройке. Серия будет интересная, и явного фаворита 
в ней нет. Но я буду болеть за "Флориду", поскольку в ней играют россияне". 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/kamenskiy-ocenil-shansy-floridy-i-
edmontona-na-pobedu-v-kubke-stenli-2220084/ 

К заголовкам сообщений 

Сергей Светлов: "Без России турнир четырех наций в Бостоне и Монреале 
выглядит сиротливо" (Russia-hockey.ru, Москва, 9 июня 2024) 
О первом матче финальной серии плей-офф НХЛ "Флорида" - "Эдмонтон" (3:0) и 
других событиях в заокеанском хоккее - олимпийский чемпион-1988, чемпион 
мира-1986, участник Тренерского совета ФХР, для Russia-Hockey.ru  
В ХОККЕЕ, КАК В ШАХМАТАХ, НАДО ПРАВИЛЬНО ВЫБРАТЬ ДЕБЮТ  
- "Не удивлюсь, если в финале НХЛ будет результативность финала КХЛ" - таким 
был заголовок вашего интервью накануне старта главной серии заокеанского 
сезона. Оказались правы - три гола в первом матче, точная копия первого 
поединка "Магнитки" и "Локомотива"!  

https://www.championat.com/hockey/article-5583486-novosti-dnya-v-hokkee-za-8-iyunya-2024-goda-ovechkin-novyj-kontrakt-krosbi-silaev-demidov-draft-nhl-final-kubka-stenli.html
https://www.championat.com/hockey/article-5583486-novosti-dnya-v-hokkee-za-8-iyunya-2024-goda-ovechkin-novyj-kontrakt-krosbi-silaev-demidov-draft-nhl-final-kubka-stenli.html
https://www.championat.com/hockey/article-5583486-novosti-dnya-v-hokkee-za-8-iyunya-2024-goda-ovechkin-novyj-kontrakt-krosbi-silaev-demidov-draft-nhl-final-kubka-stenli.html
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/kamenskiy-ocenil-shansy-floridy-i-edmontona-na-pobedu-v-kubke-stenli-2220084/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/kamenskiy-ocenil-shansy-floridy-i-edmontona-na-pobedu-v-kubke-stenli-2220084/


 

 

- Думаю, такой прогноз напрашивался, у стартового матча финала всегда особая 
цена. Это как в шахматах - надо очень аккуратно выбрать дебют и разыграть его.  
Но если в первом матча финала КХЛ голы увидели только в третьем периоде, то 
в финале НХЛ состоялся быстрый гол. На мой взгляд, он определил ход всего 
матча и стал максимально показательным.  
- Почему?  
- Это была вторая смена лидеров команд - Баркова и Макдэвида. Наверное, для 
старта матча Макдэвид сыграл слишком рискованно, именно он засиделся в 
чужой зоне, и Барков возглавил контратаку "четыре в два", которая завершилась 
голом Верхаге.  
Все ждали дуэли Барков - Макдэвид. И вот на ее старте такая ошибка. 
Психологически важный момент. "Флорида" сразу почувствовала уверенность и 
начала играть по счету.  
БОБРОВСКИЙ СДЕЛАЛ ЗАЯВКУ НА ТИТУЛ MVP  
- Ключевой фактор матча - быстрый гол?  
- Также отмечу очень лаконичную и классную игру вратаря Бобровского. Два-три 
голевых момента "Эдмонтон" создал, был выход Ньюджента-Хопкинса один на 
один. Бобровский все подчистил. И сделал заявку на титул самого ценного игрока 
плей-офф.  
Еще бросилось в глаза доминирование "Флориды" в силовой борьбе, которое 
привело почти к двукратному преимуществу в силовых приемах. Из-за этого 
канадская команда смотрелась немного легковесно, целостная картина ее игры 
нарушалась.  
- Сделана серьезная заявка на победу в Кубке Стэнли?  
- "Флорида" изначально рассматривалась как фаворит серии. Первый матч 
показал, что "Эдмонтону" однозначно нужно добавлять именно в целостности 
своей игры.  
Макдэвид - звезда НХЛ, но одним хоккеистом такие серии не выигрываются. 
Нужно искать ходы с усилением игры как его звена, так и двух-трех других, 
находить пути выхода из-под давления "Флориды". И нужен первый гол.  
НХЛ ВСЛЕД ЗА ИИХФ ЗАПУТАЛАСЬ В ПОЛИТИКЕ  
- Вы - не только олимпийский чемпион, но и медалист Кубков Канады 1984 и 1987 
годов. Как восприняли новость о проведении Турнира четырех наций в феврале 
2025 года?  
- Получился немного странный турнир. Он проводится в Монреале и Бостоне, 
поэтому полноценным Кубком Канады его не назовешь. Но самое главное, что 
без России формат турнира выглядит сиротливо Во всяком случае трудно 
поверить, что сборные Финляндии и Швеции станут большим раздражителем как 
для команд Канады и США, так и для болельщиков.  
Без российских звезд такие турниры вряд ли вызовут ажиотаж. Да и чемпионы 
мира чехи после недавнего финала справедливо жаловались на то, что их не 
пригласили. На мой взгляд, НХЛ вслед за ИИХФ запуталась в политике.  

http://russia-
hockey.ru/articles/malkin/svetlov_bez_russia_turnir_chetyreh_nacii_sirotlivo_/ 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

"Одними "барысовцами" мы в элитном дивизионе не удержимся. Нужно 
усиливаться казахстанцами из зарубежных лиг" (Sports.ru/tribuna, Москва, 
8 июня 2024) 

http://russia-hockey.ru/articles/malkin/svetlov_bez_russia_turnir_chetyreh_nacii_sirotlivo_/
http://russia-hockey.ru/articles/malkin/svetlov_bez_russia_turnir_chetyreh_nacii_sirotlivo_/


 

 

Болельщик сборной Казахстана Антон Байер, проживающий в Германии, 
поделился своим мнением об итогах чемпионата мира в Остраве и о 
необходимости создания скаутской службы в КФХ с целью поиска 
потенциальных игроков сборной Казахстана.  
- Какие у вас были ожидания от чемпионата мира в Остраве?  
- По сравнению с 2023 годом перед стартом турнира у меня были более высокие 
ожидания так как нынче в составе более опытные игроки: получился сплав 
молодости и опыта. Надеялся, что наша сборная сможет претендовать на выход 
в четвертьфинал. Матч с Францией показал наши игровые проблемы. Со 
Словакией сказался высокий класс соперника, а с Латвией мы смотрелись 
посвежее и агрессивнее, нежели в двух предыдущих играх. Где-то не хватило 
мастерства, где-то хладнокровия. Хорошо, что мы остались в элитном 
дивизионе, но это не вселяет оптимизма, если оставить все как есть.  
- В Чехии было всего два дебютанта - Дмитрий Бреус и Николай Шульга. Можно 
ли было рассчитывать на выход в плей-офф?  
- Год назад в Риге у нас было много дебютантов и молодежи, поэтому, возможно 
и закрадывались пессимистичные ожидания в сердца болельщиков. Теперь у нас 
был более опытный состав. Никита Михайлис, Валерий Орехов и Максим 
Мухаметов прибыли в статусе обладателей Кубка Гагарина, приехал Леонид 
Метальников. Логично, что уровень ожиданий стал выше. Мы надеялись, что они 
поведут команду за собой, но с другой стороны, сезон у "магнитогорцев" 
затянулся. Возможно, им не хватило времени для восстановления, в том числе 
эмоционально. Я их ни в коем случае не осуждаю.  
Что касается игроков из базового клуба сборной, то уже два года они не 
показывают результата в КХЛ. Видимо, их уровень пока не позволяет показывать 
такую игру, чтобы выводить сборную Казахстана в плей-офф чемпионата мира.  
Радует стабильность нашей вратарской линии на чемпионатах мира. Андрей 
Шутов на данный момент номер один среди вратарей, но и Никиту Бояркина и 
Сергея Кудрявцева тоже нужно отметить. Благо, что вратари в нашей сборной 
хорошего уровня, это обнадеживает. Вопрос к руководству "Барыса": почему 
наши вратари не получают достаточной игровой практики в КХЛ? Ведь 
столичный клуб является базовым для сборной. Хотелось бы, чтобы на место 
Шутова, который перешел в "Слован", "Барыс" взял казахстанского вратаря.  
- В адрес главного тренера Галыма Мамбеталиева было много критики после 
поражений. Разделяете ли вы мнение тех, кто оставляет гневные комментарии 
относительно работы тренеров сборной?  
- Лично у меня к тренерам сборной претензий нет. Меня радует, что сборную 
возглавляет отечественный тренер и весь штаб состоит из воспитанников 
казахстанского хоккея. От сборной ждут более высоких результатов, но сейчас 
уровень наших игроков не соответствует этим ожиданиям: тут их подготовка в 
детско-юношеские годы, личная мотивация расти и пробиваться в более 
сильные команды и лиги. Посмотрите на тех же словаков: их молодые звезды 
Слафковски, Немец уже проявили себя за сборную на чемпионатах мира и 
выиграли бронзовые медали Олимпиады, а сейчас играют в НХЛ. Значит нет 
ничего невозможного и их можно поставить в пример для казахстанских 
хоккеистов.  
- Немало потенциальных игроков сборной Казахстана выступают в разных 
странах. Они родились в нашей стране, но живут и строят карьеру за рубежом. 
Можно ли усилиться ими в ближайшее время?  
- Я уже не в первый раз ставлю пример Латвию. В этой стране нет своего 
сильного чемпионата, но местная федерация хоккея мониторит всех игроков 
родом из Латвии, поддерживает с ними связь и затем приглашает в сборную на 



 

 

чемпионаты мира. Латвия - маленькая страна с небольшим населением, но им 
удается удерживаться в элите за счет приглашения соотечественников, 
выступающих в европейских лигах и в Северной Америке.  
В Казахстане за последние двадцать лет улучшилась хоккейная инфраструктура, 
открылись новые хоккейные школы, но всего один клуб, выступающий в КХЛ. В 
"Барыс" всех взять невозможно. Многие перспективные юноши из Караганды, 
Усть-Каменогорска, Алматы, Астаны уезжают будучи юниорами в топовые 
российские школы, а затем выступают в МХЛ, ВХЛ, КХЛ, меняют гражданство в 
надежде играть за сборную России. Мы теряем очень многих потенциально 
сильных игроков сборной Казахстана. В России высокая конкуренция и 
пробиться в их сборную нашим воспитанникам, уехавшим по юношам и грезящим 
о майке с двуглавым орлом нереально. Поэтому сейчас самое время создать в 
структуре федерации хоккея Казахстана скаутскую службу, которая могла бы 
мониторить "рынок казахстанских воспитанников", выступающих за пределами 
нашей страны и вести переговоры с ними на предмет выступления за нашу 
национальную сборную. Если внимательно изучить список потенциальных 
"сборников", то немало хоккеистов, родившихся в Казахстане и успешно 
выступающие не только в России и Беларуси, но и в Германии, Финляндии, 
Швейцарии, Чехии. Да и в КХЛ можно найти хоккеистов, родившихся в 
Казахстане. Другое дело, что нужно на законодательном уровне решать вопрос 
с предоставлением им казахстанского гражданства.  
Например, в чемпионате Германии за команду "Франкфурт Левен" выступал 
Евгений Аланов, который родился в Усть-Каменогорске. Он переехал в 
Германию и успешно строит свою клубную карьеру. Почему бы его не пригласить 
в сборную Казахстана?  
В чемпионате Швейцарии за команду "Биль" играет защитник Александр 
Яковенко. Ему 26 лет, он родился в Караганде, там прошло его становление в 
юношеские годы, затем он уехал в Челябинск. Его отец Сергей Яковенко долгое 
время играл за отечественные клубы и выступал за сборную Казахстана. 
Александр Яковенко играл и в Северной Америке, и в Финляндии. Такой 
защитник точно усилил бы сборную Казахстана. Чемпионат Швейцарии 
считается топовым.  
В ярославском "Локомотиве" играет 21-летний защитник Рауль Акмальдинов - 
младший брат Александра Акмальдинова. До 2014 года он рос в родном Усть-
Каменогорске, затем уехал в Россию, а сейчас подает надежды в составе 
финалиста Кубка Гагарина.  
Еще около двадцати игроков из Казахстана в возрасте до 20 лет играют в 
топовых российских командах по своим возрастным группам. Немало 
перспективных ребят до 18 лет, которые скоро могут усилить нашу юниорскую 
сборную. Например, в академии "Авангарда" играют 14-летние юноши Динислам 
Толеген из Усть-Каменогорска и Матвей Желтоножко из Темиртау.  
А сколько игроков мы потеряли за эти годы только потому что наши функционеры 
не провели работу по их привлечению в сборную Казахстана? Можно вспомнить 
несколько фамилий: Григорий Панин, Виктор Антипин, Егор Коршков, Евгений 
Аланов, Никита Квапп (сын экс-вратаря карагадинского "Автомобилиста" 
Владимира Квапп). Тот же Коршков в интервью говорил, что ему никто не 
предлагал выступать за сборную Казахстана.  
Нашей сборной нужна конкуренция. Одними "барысовцами" мы долго в элитном 
дивизионе не удержимся. Сейчас в изоляции Россия и Беларусь, а когда они 
вернутся, то мы вновь обречены на вылет в первый дивизион. Поэтому времени 
у нас почти нет. Скаутская служба и кропотливая работа с уроженцами 
Казахстана, выступающих в зарубежных лигах нужна уже сейчас.  



 

 

Что касается гражданства, то по законодательству Казахстана двойное 
гражданство запрещено и вряд ли тот же Аланов захочет отказываться от 
немецкого паспорта. Но если Казахстан хочет удерживать свои "умы" и таланты 
в спорте, культуре, экономике, то целесообразно в исключительных случаях 
позволять иметь два гражданства. В современное время человеческий ресурс 
намного важнее природных и борьба за умы, таланты подразумевает более 
гибкую политику с гражданством. Тем более речь идет о людях, родившихся в 
Казахстане.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hockeykznews/3246674.html 

К заголовкам сообщений 

Сычев считает, что футбол сложнее хоккея (ТАСС, Москва, 8 июня 2024) 
Играть в футбол сложнее, чем в хоккей. Такое мнение ТАСС в кулуарах 
Петербургского международного экономического форума (ПМЭФ) высказал 
бронзовый призер чемпионата Европы 2008 года по футболу Дмитрий Сычев.  
"Конечно, футбол сложнее хоккея, потому что в этом виде спорта нужно бегать, 
а в хоккее - кататься, - сказал Сычев. - То есть футбол точно сложнее. Хоккей 
нравится на таких мероприятиях взаимодействием, общением".  
На ПМЭФ Сычев вместе с командой "Политика" стал победителем Лига Ставок - 
Кубка Росконгресса по хоккею.  
ПМЭФ проходит с 5 по 8 июня. Тема форума в этом году: "Основа 
многополярного мира - формирование новых точек роста". Организатор - Фонд 
Росконгресс. ТАСС выступает информационным партнером мероприятия.  

https://tass.ru/sport/21046315 

К заголовкам сообщений 

Мэрия против прокуратуры. В Уфе стартовал хоккейный турнир за Кубок 
главы администрации (Пруфы (prufy.ru), Уфа, 8 июня 2024) 
Сражения состоятся в Центре спортивной подготовки 
 В Уфе стартовал второй городской хоккейный турнир на Кубок главы 
администрации, приуроченный к 450-летию Уфы. Об этом сообщила пресс-
служба прокуратуры.  
Сообщается, что в торжественной церемонии открытия спортивных состязаний 
участвовал и прокурор Башкирии Игорь Пантюшин. Он поприветствовал 
команды, пожелал им удачи и честной борьбы.  
Хоккейные матчи будут проходить целый месяц с 8 июня по 7 июля в Центре 
спортивной подготовки имени Ульфата Мустафина. В состязании будут 
участвовать команды прокуратуры Башкирии, Управления федеральной службы 
безопасности, Министерства внутренних дел, Федеральной налоговой службы, 
ПАО АНК "Башнефть", ООО "Газпром межрегионгаз Уфа", ООО "БГК", а также 
администраций трех городов: Уфы, Стерлитамака и Нефтекамска.  
Напомним, что Центр спортивной подготовки Башкирии имени ныне покойного 
мэра города Ульфата Мустафина открылся 18 февраля 2024 года. В тот день 
премьер-министр Башкирии Андрей Назаров вместе с руководителем Центра 
спортивной подготовки сборных команд России Георгием Брюсовым дали старт 
первому хоккейному турниру на льду нового уфимского центра. Как рассказал 
премьер-министр у себя в соцсетях, это современный комплекс, площадь 
которого составила девять тысяч квадратных метров. Центр включает в себя 
каток, бассейн и спортзалы. Комплекс смогут посещать как дети, так и взрослые.  
Мэр Уфы Ратмир Мавлиев в свою очередь в своих соцсетях рассказал, что 
комплекс был построен в кратчайшие сроки и поблагодарил председателя 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hockeykznews/3246674.html
https://tass.ru/sport/21046315


 

 

правления ПАО "Газпром" Алексея Миллера за прекрасный подарок детям к 
юбилею Уфы.  

https://prufy.ru/news/sports/152020-
meriya_protiv_prokuratury_v_ufe_startoval_khokkeynyy_turnir_za_kubok_glavy_ad
ministratsii/ 
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